

Ministro evalúa avances y desafíos del transporte en provincia del oriente de Cuba



**Rodríguez Dávila (C) constató que en el transporte de carga, la situación es crítica.
Foto tomada de la ACN**

La Habana, 8 jun (RHC) El ministro del Transporte de Cuba, Eduardo Rodríguez Dávila realizó este sábado un recorrido por la oriental provincia de Granma, con énfasis en la ciudad de Manzanillo, para constatar los avances y desafíos del sistema de transporte local.

Durante la visita se verificaron mejoras como el incremento del coeficiente de disponibilidad técnica, gracias a la recuperación de cuatro ómnibus, lo que permite reforzar los servicios urbanos en Bayamo y Manzanillo, informó el titular en su página de Facebook.

“Sin embargo, persisten retos como la inestabilidad en el suministro de combustible y la necesidad de repuestos, factores que limitan la capacidad operativa”, apuntó Rodríguez Dávila quien estuvo acompañado por autoridades del Gobierno, el Partido Comunista de Cuba, diputados a la Asamblea

Nacional y representantes del sector del transporte.

Entre los logros en Granma se encuentran la reparación de 15 paradas de ómnibus en la ciudad de Bayamo, la entrega de un nuevo coche-motor y cinco tráilers para reforzar el servicio ferroviario, así como el avance en la implementación de triciclos eléctricos en Manzanillo.

“No obstante, proyectos clave como el restablecimiento de las rutas Bayamo-Mabay y Jiguaní-Guamo aún enfrentan demoras”, señaló.

El ministro cubano constató que en el transporte de carga, la situación es crítica, con solo 19 de 52 camiones de Emcarga operativos, lo que afecta la distribución de productos básicos.

“El Aeropuerto ‘Carlos Manuel de Céspedes’ está operativo, pero solo para vuelos ejecutivos, sin programación comercial”, detalló, y añadió que se ejecutaron 135 toneladas de asfalto frío en la pista, mejorando su estado.

Dijo que Granma, a pesar del esfuerzo de los transportistas, aún enfrenta retos como la falta de combustible, demoras en proyectos clave y la necesidad de mejor gestión en carga y transporte privado.

Rodríguez Dávila afirmó que la coordinación entre instituciones y la agilización de procesos pendientes serán decisivas para consolidar un sistema de transporte eficiente y al servicio de la población. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384493-ministro-evalua-avances-y-desafios-del-transporte-en-provincia-del-orient-de-cuba>



Radio Habana Cuba